

# 国際ロータリー 第2570地区 第4グループ 皆野長瀬ロータリークラブ

週報

- ◇例会日 第1・第3木曜日 12:30~13:30 第2・第4木曜日 18:30~19:30  
◇例会場 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭  
◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内  
Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134  
e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp  
◇点鐘 山田 利明会長  
◇ソング 奉仕の理想



第1360回例会 平成28年5月12日(木)

## 会長の時間

山田 利明



皆さん、こんにちは。先日年金旅行に行ってきました。福島復興支援という名目もありまして、感じた事は、特色のある事をやらないとこれからは生きていけないなと思いました。埼玉信用組合の年金旅行でしたが、年金予定者も行っていいんです。これから埼玉信用とお取引をする気持ちのある人も行けます。全然無くても申し込めば行く事が出来ます。秩父地域でバス7台で、久しぶりに大団体の旅行に行きました。非常に特色があって、55才くらいの人から90代の人も参加していました。母畑温泉の旅館で加賀屋を参考にしている旅館で、山の中にあるのですが、サービスも良くていい旅館でした。部屋良く、石をくり抜いたお風呂とか、露天風呂とか綺麗で大きくて良かったです。250人くらい一度に泊まったわけですが、お風呂も芋を洗うようなかなと思ったのですが、そうでもなく余裕がありました。感覚的には500人以上泊まれるのではないかと思いました。そういう特色がないとダメだなと思いました。ロータリーも小さいけれども特色があって、みんなで話題を共有していって、地区ばかり気にしていると無くなってしまうのではないかと思いますので、カラーを持って、それぞれが個性を持って、その人達の話を聞いて参考にして活動していく方がいいのではないかと思います。母畑温泉の旅館も豪華を目指している。安くすると小さくなってしまうので、ある程度の値段を取って豪華な所というのもいいかと。埼玉の旅行もそんなに安くはありません。夜の宴会に冠二郎が来ました。舞台もないような所で歌を歌ったのですが、冠二郎も地元が秩父なので非常に盛り上りました。帰りには震災から復興している場所に行きましたが、土建屋は儲かるなと思いました。どこも広い所の大工事です。向こうはダンプカーも新車ばかりだそうです。震災が起きたので可愛そうなのですが、我々が見ると儲かるのではないかなと思います。原発の仕事はまだ100年あるそうです。これから新しく生コンの仕事を始めても30年は仕事があるそうです。悲しまなくてはいけないのですが、ある一面では、ニコニコしている人がいるのかなと思いました。一般の人は可愛そうです。人口が半分以下になったりしていますし、部落が再生出来ないという事でした。我々は違う目で見てしまったのですが。

そんな事で特色ある人間を目指して、特色ある仕事、会にして個性を持って話し合う中で人間性を高める事が一番いいのではないかと思います。皆さんにいい話を持ってきて頂いて、人間性を高めて行きたいと思います。

## 幹事報告

宮前 英雄

### 1. 地区事務所より

- ①国際大会ガバナーズナイトの案内  
②青少年交換派遣学生月次報告書

### 2. 秩父RCより合同例会の案内

#### 【理事役員会報告】

プログラムについて

5	木	休会	
12	木	通常夜間例会	理事役員会
19	木	通常例会	会員卓話
26	木	河川敷清掃	17:00~
6月			
2	木	通常例会	理事役員会
9	木	通常例会	昼間の例会に変更
16	木	秩父RC合同例会へ振替	6/14 羊山亭
23	木	休会	
30	木	次年度引継例会(夜間)	養浩亭

## 地区研修協議会報告

### 1. 会長部会

宮前 英雄会員



ガバナーエレクトは熊谷ロータリークラブの前嶋さんです。今回の地区研修協議会では、規定審議会で変更になった事がたくさんあるようです。1番驚いたのは職業分類表の削除という事で、職業はなくても個人名だけで入会出来るようです。当クラブでは委員会構成に関しては重鎮にお願いしていたのですが、ロータリーはこれからどうなるのかなと思いました。入会金の廃止という事もありました。会長部会でもいろいろな意見がありましたが、入会金という名

目ではなく集めようという話が出ていました。また例会は月に2回以上という事にもなったようです。2回と言うと、ロータリー活動をしているのかどうか分からぬようになってしまふので、最低でも3回くらい例会をやらなくてはと考えるのですが。また出席委員会の名称も出席向上委員会、出席促進委員会等に変更するようにという事です。人頭分担金も17年、18年は60ドル。18年、19年で64ドル、19年、20年で68ドルになるそうです。規定審議会の決定事項の話ばかりでガバナーエレクトの方針等はありませんでした。会員増強だけはやって欲しいという話はありました。

## 2. 幹事部会



幹事部会に出席致しました。いろいろな事が変わってくるのかなと思います。伝統はどうなのかという事も多いのですが。幹事部会の時間の3分の2は自己紹介で終わりました。幹事が2度目の人は4分の1くらいで、4分の3くらいの人は初めてでやる気満々と言うか、身につけようという意欲を感じました。感じたのは、あるクラブの幹事さんになる人が、事務局の人気が2千万円を持って逃げて、挙げ句の果てに自殺をしたという話がありました。5年前くらいの話のようでしたが、印象に残りました。あとは、歯医者さんが多かったです。準備不足で申し訳ありませんでした。

## 3. クラブ研修部会



内容については、従来の委員会とは違った、委員会の属さないような事をやるという事で、3つの優先項目、クラブのサポートと強化、人道的奉仕の重点化と増加、公共イメージと認知度の向上ですが、それぞれが地区から見るとコーディネーターが担当しているらしいですが、クラブの活動ではまとめて研修委員会という事でやっていくと。この3つに関して、クラブは単年度で進のですが、中長期で考えてやっていって欲しいという主旨でした。クラブのサポートと強化については、会員増強だと。奉仕をしましょうと言うのも、ロータリーで言う対外的奉仕です。公共イメージと認知度の向上は、世間に知ってもらう事によって会員増強が果たせて、結果としていろいろな奉仕が出来るでしょうと。この3つの良好な回転を作り出す、そういう物が優先項目の構成なのだという説明です。今までの広報に携わっていたという事から言うと、私自身は世間に知られるための広報をやっていけば、役割の一部は果たせるのかなと思っています。理想的なクラブの運営とロータリーを考えるという事では、こんな事を目指すべきだという例がありました。その通りなのですが、年間平均90%以上の出席率を目指すのはいいクラブだとか。ゲストためにも出席のためにも年間の例会変更は行わない事とかです。面白いのは会員が声を掛け合うという事で、挨拶、名前を呼ぶ

ような事をやっているクラブは退会者が少ないとかです。うちは該当していると思いますが、会員の配偶者がときどき例会に出席したり、行事に参加したりする。こういう事が退会防止に役立っているという事です。書いてあったけれども読まなかつたのは、年会費以外には出来る限り例会でロータリー関係以外の資金を集めたいともありました。会員が志すべき事という事で、ロータリーの事を短い言葉で説明する。どういうふうに説明するかをいつも考えていて、その説明がうまく出来るようになるといいんだという事です。その例で、ロータリーの目的そのものについて、第1に知り合いを広める事によって奉仕の機会とする。第2に職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて云々と。要約すると、1は親睦を図りましょうと。2は高い倫理基準を保つという職業奉仕、3番は社会において奉仕を実践する。いわゆる社会奉仕という事です。親睦、職業奉仕、近隣に向けての社会奉仕、国際奉仕の4つに務めているんだという事を説明すればロータリーを説明する事になるのではないかという事でした。親睦、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕という短い言葉で説明出来るようになって欲しいと言っていました。ロータリーを短い言葉で説明出来るようになって欲しいという事でした。



## 四つのテスト

### 小林 一夫会員

連休に1日だけ休みが取れたので女房と孫を連れて東京へ遊びに行きました。はとバスの乗ろうと思いまして、早めに出まして、東京駅に着いたのが9時半頃でした。ちょうど東京観光半日コースがあったので、それに乗りました。はとバスは時間になるとどんどん出るんですね。50人乗りのバスに15人しか乗っていませんでした。あまり人気のないコースなのかなと思いました。まず皇居前広場で記念写真を撮りました。それから浅草の観音様で自由散策をして、東京タワーへ行って帰ってきたのが3時でした。15人の乗客のうち、中国の方が5、6人いたのではないかなと思います。日本の経済効果に協力して頑張っているのではないかと思いました。

## ニコニコボックス

♪5月13日、75才になりました。後期高齢者の仲間入りになります。まだまだ家庭の事情で働かないとやっていけませんので、頑張ります。

小林 一夫

合計 2,000 円

出席率 84.6%